

おたより 32号

私のひとりごと

石丸博巳

秋の真っ最中ですが、最近車で走っていると道路際の黄色い花が非常に気になります。セイタカアワダチソウという外来植物です。昭和の始め頃に外国からやって来たもので、繁殖力が旺盛で日本中に一気に広がったものらしいです。花粉症の原因だとも言われているようですが、実際は花粉症には無関係らしいですね。



根から周囲の植物の成長を抑制する化学物質を出して、日本独自の植物の成長を妨げてきていたようです。しかしその物質が自分自身の成長をも妨げ、平成に入ってから繁殖力が衰えてきているようです。外来のものは花にしても魚も蟻も繁殖力が強いので、日本の在来品種は弱々しくてみんな負けてしまっています。頑張ってくれよ！！



秋ということでもう1つ気になっているのは、冬の雪の事です。

最近暖冬で雪はほとんど降りませんが、私たちの仕事上どうしても雪のことが気になります。大雪になると建築の仕事なんて出来ないからです。

赤とんぼが多いと、その冬は大雪になるといわれています？。事実昭和60年の大雪の年には、その前年の秋に車で道路を走っていると窓ガラスに赤とんぼがバチバチと当たってきて大変なくらい多かったです。それから毎年注意をして観察をしていますが、その後大雪になったこともありませんし、赤とんぼがそれほど多い年もありません。

これから11月の中頃まで、注意をしていると今度の冬の雪のことがわかるかも知れませんね。

今月の写真紹介

住宅リフォーム
三国町山王 J邸



ご主人の言葉

この度、2階を改装して住むことが決まった時アンティーク調の落ち着いた家にしたいというのが私達家族の思いでした。

母に勧められ、お願いしたものの実のところ石丸ハウスセンターさんは、これまで良く知りませんでした。(こんなに近くにありながら申し訳ありません)

しかし、素敵な雰囲気「タブノキ」さんや



「カルナ」さんを手掛けたとお聞きし、安心してお任せすることが出来ました。

以前から持っていたステンドグラスを壁にはめ込み作り付けの戸には色ガラスを施していただくなど、色々工夫を凝らして下さったデザイナーさんや、作業の段階に入ってから要求や要望にも快く応じて下さった現場の方々・・・地元に着した工務店だからこそきめ細かい対応と納得のいく仕上がりになったのだと思っております。

石丸ハウスセンターさんをお願いをして、本当によかったと思っています。 J・F様



アトピーのお子様も痛がらずに お風呂に入れます!! そのワケは・・・

そして、だんだんアトピーの症状が改善されていきます。それは、水道水に必ず含まれる殺菌をするための塩素が、お風呂に入ったとき体をチクチクと痛めます。それでお子様は痛がってお風呂に入ることを嫌がります。お風呂に入らないために濡れタオルで体を拭くことになってますが、それでは薬の効果が悪く、ますます強い薬を

使わなければなりません。でもなかなか改善はされません。

この活水器は水道水の塩素を害の無い塩素に換えてくれます。そのためにお風呂に入ることが出来て、きれいになった体に薬を塗るために薬の効果が高まってアトピーが改善されるのです。



磁気活水器(プレシャスウォーター) 耐久年数60年 300,000円(取付、税共)
私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちが出来るのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしたいですね。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 石丸ハウスセンター

一級建築士事務所

TEL 82-5533

FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-

ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

～イベント案内～

『完成してからでは見えない。家の中身元気になる木の家・構造見学会』

11月2日(日) 10時～4時

坂井町宮領(北陸土井工業様近く)にて明日 チラシを入れます。待つてま～す!